

**100 DÍAS EN LA CORTE**

Aguilar llama a la unidad

POR DAVID VICENTEÑO*david.vicenteño@gomm.com.mx*

Al presentar su primer informe de labores, a 100 días de asumir el cargo, el ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Hugo Aguilar Ortiz, realizó un llamado a la unidad de los mexicanos y ofreció, a todos los sectores, equilibrio y protección constitucional.

"A cada sector de la vida nacional le extendemos un llamado a la unidad,

México necesita que trabajemos juntas y juntos, que las diferencias no se conviertan en barreras, sino en oportunidades para fortalecer nuestras instituciones democráticas", afirmó el titular del Poder Judicial de la Federación (PJF).

A la presentación del Primer Informe del ministro Aguilar Ortiz acudió la titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), Rosa Icela Rodríguez, en representación de la presidenta Claudia Sheinbaum.

También estuvieron presentes Laura Itzel Castillo, presidenta de la Mesa Directiva del Senado de la República, y Sergio Gutiérrez Luna, vicepresidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.